



Tout savoir sur les chiens guides d'aveugles



Nous allons vous parler d'un sujet peu abordé ... **les chiens guides d'aveugles !**

Il y a quatre races de chiens spécifiques : Labradors, Bergers Allemands, Labradors croisés Golden et les Caniches Royaux.



Ces chiens sont éduqués pour guider les personnes non voyantes : ils s'arrêtent lorsqu'il y a un passage piéton, lorsqu'il y a un obstacle ... Le chien reconnaît son maître par la voix, et arrive dès qu'on l'appelle.

L'année dernière, Jeanne est allée visiter l'école des chiens guides de Roncq. Elle vous raconte ce qu'elle a vécu :

« J'y suis allée avec mon institutrice de CM2 qui est bénévole là-bas. Moi qui adore les animaux, j'étais vraiment contente d'y aller. J'ai assisté à une séance de dressage. Les chiens devaient s'arrêter, se coucher, attraper une balle ... Ils étaient vraiment mignons ! Ensuite, nous avons visité les locaux, et nous avons vu la salle de toilette, les « maisons » des chiens ... Ils vivaient avec un chat pour y être habitués. Ma race préférée, c'est les labradors, ils sont trop beaux !!! Tous les ans, ils y a une journée portes ouvertes, je vous conseille vivement d'y aller ! (le 30 septembre 2019) »

Clique sur le lien pour voir un apprenti chien !

<https://creapills.com/southeastern-guide-dogs-court-metrage-chien-aveugle-20181118>

Jeanne VAISSELET et
Lou LANNOY, 6e.

